



L'intersyndicale est prête à durcir le mouvement

Depuis le 19 janvier dernier, la population ne cesse de démontrer sa très forte détermination à refuser le projet de réforme des retraites du gouvernement à travers les grèves, les manifestations mais aussi la pétition en ligne qui a atteint un million de signatures.

Au fil des semaines, les sondages démontrent également une hausse de ce rejet massif puisque dorénavant, plus de 7 français sur 10 et 9 travailleurs et travailleuses sur 10 se disent opposés au projet de réforme.

Ce mouvement social inédit par son ampleur est donc désormais ancré dans le paysage social. Le gouvernement, comme les parlementaires, ne peuvent y rester sourds

L'intersyndicale exige toujours le retrait du plan Macron-Borne

Durant la poursuite des débats parlementaires, les organisations syndicales professionnelles et de jeunesse vont poursuivre la mobilisation et l'amplifier. Ainsi, elles appellent à une journée d'actions interprofessionnelles sur l'ensemble du territoire le 16 février. En attendant la grève générale à partir du 07 mars.

Manifestations aux flambeaux le 16 février pour dire NON à cette réforme brutale et injuste !

- NANTES : 18H30 au miroir d'eau.
- ST-NAZ : 18H30 devant la mairie
- CHATEAUBRIANT : 18H30 devant la mairie

et ANCENIS : 16H30 sur les 2 ronds points devant les péages de autoroute A11 pour un déploiement de banderoles

**Pendant cette période de vacances, on reste mobilisé.es !
Préparons le 07 mars, début de la grève générale**

N'oubliez pas de signer la pétition de l'intersyndicale confédérale : déjà près d'un million de signatures !

